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RIBEIRO – UENF
Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às dez horas, ocorreu on line, através do Meet, a
quadringentésima segunda reunião do Conselho Curador da UENF, para tratar da seguinte pauta,
1.Informes, 2.Contas do exercício de 2019,  3.Assuntos gerais. Participaram da reunião Prof. Raul Palacio
- Reitor, que presidiu a reunião, Sr. Marcio Gomes Marquete – Representante da SEPLAG, Sr. Léo Cunha
de Albuquerque Salgado – Representante da SEFAZ, Sra. Márcia Maria Pereira – Representante suplente
da SECTI, Sr. Rogério Almeida Ribeiro Castro – Representante dos Técnicos administrativos e como
convidados, Prof. Luis Passoni – Chefe de Gabinete e a Sra. Ana Paula Delgado da Costa – Representante
suplente dos Técnicos administrativos. O Prof. Raul iniciou a reunião agradecendo a participação de todos,
lembrou que embora esta fosse a primeira reunião do ano as reuniões do Conselho são mensais e espera
manter o calendário até o fim do ano, em seguida passou a palavra para que os membros do Conselho se
apresentasse,  justificou a ausência da representante dos docentes da UENF, Profa. Teresa Peixoto Faria e
de seu suplente, Prof. Silvério de Paiva Freitas, por terem tido problemas na família. Item 1) Informes – O
Prof. Raul fez uma rápida apresentação da Universidade, falou que temos cerca de sete mil estudantes,
sendo aproximadamente três mil na educação a distância, que oferece três cursos, estamos iniciando o de
meteorologia, que será bimodal, na graduação presencial são quinze cursos, na pós-graduação são doze
programas de mestrado e doutorado, dois mestrados acadêmicos e um mestrado profissional. Continuou
dizendo que para este ano o Conselho Universitário havia aprovado orçamento de duzentos e sessenta
milhões, dos quais foram contingenciados mais de quarenta, ressaltou que a Universidade não consegue
executar uma parte do orçamento devido aos entraves da legislação, foram aprovados decretos que
inviabilizaram a execução de algumas rubricas do orçamento, ainda não conseguiu que a Universidade
pudesse ser excluída do decreto. Falou ainda que estamos encontrando dificuldade para efetivar os
professores que já foram aprovados nos concursos, dos catorze concursos realizados só um professor foi
efetivado, a questão do quadro de técnicos é preocupante, existem vários cargos que estão vagos e não há
autorização para realização de concurso, o último concurso teve um quadro de vagas muito menor que o
necessário. Ressaltou que durante a pandemia a Universidade não parou e desenvolveu ações como a
produção de insumos como sabonetes, álcool em gel para serem distribuídos, através de convênio com a
Prefeitura e o LACEN estava realizando testes de Covid19, que foram suspensos por falta de kits, além
disso, a Universidade tem feito a esterilização de EPIs. As bancas e reuniões foram mantidas,
remotamente, as eleições para os conselhos da UENF, após consulta ao jurídico, também foram feitas de
forma não presencial.  Estamos desenvolvendo o Projeto de Povoamento da Universidade, através da
inclusão digital, estão sendo desenvolvidas atividades acadêmicas remotas emergenciais – AARE, com
aproximadamente sete mil alunos inscritos e com a participação de 80% dos professores, serão
disponibilizados chips para os estudantes carentes, por questões burocráticas os chips ainda não foram
liberados, e serão comprados tablets, através de licitação que será realizada pela UERJ, existe recurso de
quatro milhões para a compra de chips e tablets. Esclareceu que a Universidade conseguiu resolver os
problemas legais que dificultavam o recebimento de verbas e emendas federais, com isso estamos aptos a
receber verba de emendas parlamentares, uma das emendas que está sendo solicitada, de um milhão, é
para ser utilizada na Escola Agrícola, que pertence a FAETEC e ia acabar. A parte física e os prédios já
passaram para a UENF, mas ainda não houve acordo em relação à transferência do pessoal. Com verba de
emenda federal para o projeto UENF Verde, que prevê a instalação de células fotovoltaicas nos telhados,
já foram instalados alguns postes de iluminação que captam energia solar. Mesmo no período de
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isolamento cerca de 200 alunos colaram grau e os eventos como o Festival de Música, em parceria com a
UFF e o IFF, as Semanas Acadêmicas, Mostra de Extensão, Congresso Fluminense de Iniciação Científica
e Tecnologia, Congresso Fluminense Pós-Graduação e Semana de Ciência e Tecnologia, foram mantida,
de forma remota. Outra coisa importante que aconteceu nesse período foi a aprovação do Regimento do
Hospital Veterinário, que apesar de funcionar já há algum tempo ainda não tinha seu regimento, com isso
haverá a primeira eleição para direção do hospital. Foi criada a Assessoria de Cultura que tem sido
bastante ativa, está em processo de aprovação o Regimento da Casa de Cultura Villa Maria. O Prof. Raul
disse que acredita, que no próximo ano, com a implantação dos duodécimos, que serão depositados em
conta administrada pela Universidade, alguns problemas com o orçamento poderão ser resolvidos, a
Universidade poderá decidir as rubricas que serão contingenciadas. O Prof. Raul passou a palavra para
quem quisesse se manifestar. O Sr. Rogério apontou a questão salarial, em 2014 tivemos a correção da
inflação, de lá para cá nada mais foi feito, e não há nenhuma perspectiva de melhora. Com o aumento do
custo de vida, especialmente durante a pandemia, estamos perdendo o poder de compra, nosso salário tem
ficado muito defasado o que está afetando a saúde mental dos servidores que não estão conseguindo pagar
as contas. Lembrou que a questão do cancelamento dos triênios também está afetando os servidores,
reforçou a questão apresentada pelo Reitor, dos concursos para técnicos, o último foi em 2010, tem havido
muitas aposentadorias e com isso muitos setores estão funcionando de forma precária. O Prof. Raul
ressaltou que o regime de recuperação fiscal não proibia a correção salarial. Item 2) Contas do exercício
2019 – colocada em votação a prestação de contas foi aprovada por unanimidade. Item 3) Assuntos Gerais
– O Sr. Léo questionou se a reunião será mantida na quarta-feira Às 10 h. O Prof. Raul após consultar os
participantes manteve a reunião às 10 horas, na última quarta-feira do mês e adiantou que na próxima
reunião quer começar a discutir o orçamento de 2021. O Prof. Raul abordou o problema da Ouvidoria da
UENF, que é bastante insipiente, com apenas um servidor, o Sr, Léo, que é Ouvidor da SEFAZ se colocou
a disposição para, junto com sua equipe colaborar na estruturação da Ouvidoria da UENF. Nada mais
havendo a tratar a reunião foi encerrada às dez horas e cinquenta e sete minutos.

 

 

 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                       Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein

                      Reitor                                                        Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 18/12/2023, às
09:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209,
de 19 de setembro de 2022.
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